



Das Alter spielte keine Rolle: Unzählige Bärndorfer gingen beim Festzug der Blaibacher Wehr mit.

Fotos: khu

Auf ihren Patenverein konnte sich die FF Blaibach verlassen

JUBILÄUM Vom Leiterwagerl bis zur Pferdekutsche: Ganz Bärndorf war auf den Beinen

BLAIBACH. Ob die beiden Wehren im Einsatz zusammenarbeiten, bei Übungen oder auch im Patenamte, der Erfolg ist garantiert. Am vergangenen Fest-Wochenende stand die Feuerwehr aus Bärndorf täglich ihre Frau und ihren Mann, halfen bei den Auf- und Abbauarbeiten, bei den Straßensperrungen und feierten bis in die Nacht mit dem

Jubelverein. Die Blaibacher können sich immer auf ihren Patenverein verlassen, was sich beim Gründungsfest wieder einmal bewiesen hat. Zudem sind die Bärndorfer auch was das Feiern anbelangt ein erstklassiger Mitstreiter. Ganz Bärndorf war auf den Beinen beim 150-jährigen Gründungsfest der Blaibacher Wehr, ob die

kleinsten im Leiterwagen oder die altgedienten Kameraden auf der Pferdekutsche. Der Zusammenhalt der beiden Vereine wurde an diesem Wochenende wieder einmal bestärkt, mitunter dank den Patenbräuten Julia Sauerer und Regina Krieger sowie all den Feuerwehrfrauen und Männern, die fleißig mitgefeiert haben. (khu)



Von der Vorbereitung bis zum Abbau: Der Patenverein ließ es nicht nur auf der Bühne krachen.